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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

柿 崎 由美子 

（民主クラブ） 

１．平成２１年度の決算見通

しと新年度予算編成におけ

る重点項目について 

２．「食育推進計画」につい

て 

 

 

３．「やさしいまち」づくり

について 

 

４．雇用問題について 

 

５．地場産業・企業・企業誘

致について 

 

 

 

(1) 食育のアンケート等につい

て 

(2) 地産地消と給食事業につい

て 

(1) 障がい者支援施策としての

雇用実態について 

(2) 高齢者福祉について 

(1) ワークシェアリングについ

て 

(1) 市政執行方針関連 

２ 
田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

１．子ども手当について 

２．扶養控除の廃止について

３．ゼロ市債工事について 

４．単独工事の検定書類の簡

素化について 

５．行財政改革について 

６．農商工等連携促進法につ

いて 

 

３ 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

１．新型インフルエンザ予防

接種料金への助成について

２．中小業者への年末支援に

ついて 

３．市民文化センター使用料

金について 

 

 

(1) 各種融資制度利用の実態と

今後の対策 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

４ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

１．来年度予算編成について

 

 

 

 

 

 

２．牧野市長のマニフェスト

実施計画について 

３．日向温泉について 

(1) ２１年度決算見込みについ

て 

(2) 総合計画の実施と先送り、

新たな事業について 

(3) 国の事業仕分けの影響につ

いて 

(4) 公共料金の据え置き 

 

 

５ 

 

谷 口 隆 德 

（新風会） 

１．環境基本条例の制定につ

いて 

２．自死と自死遺族支援の対

策について 

 

 

３．やさしいまちづくりにつ

いて 

(1) 制定の趣旨及び考え方につ

いて 

(1) 「こころ」の問題への取り

組みについて 

(2) 支援体制及び相談室設置な

どの対策について 

(1) 公共施設のバリアフリー

の現在の進捗状況と今後の推

進 

(2) 個人住宅などにおける支援

策について 

(3) 音響信号機の設置状況と今

後の設置推進について 

６ 
菅 原 清一郎 

（拓新クラブ） 

１．地上デジタル化対策は 

 

 

 

 

 

２．朝日地区の住宅対策につ

いて 

 

(1) 難聴視地域の確認と対策は

(2) 各聴視組合利用地域の施設

整備等対策は 

(3) 低所得者対策は 

(4) 受信器（増幅器）等設備の

支援は 

(1) 公営住宅の有効利用は 

(2) 現行の公営住宅から市営住

宅への変更は 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

３．市内水道対策について 

(3) 入居基準の特例化は 

(4) 民間への払い下げは 

(1) 地下水利用者数と上水道利

用対策は 

(2) 上水道管路の給水要望対策

は 

(3) 朝日地区の水道利用組合の

今後の方向性は 

(4) 成美水道利用組合の現況と

市の関わりは 

７ 
出 合 孝 司 

（民主クラブ） 

１．高齢者のボランティア活

動の推進について 

 

 

 

 

 

 

 

２．士別市民徽章（襟章）制

度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 生きがい対策としての高齢

者ボランティア活動について

 ①例として、高齢者ボランテ

ィアポイント制度（八王子

市）がある 

 ②高齢者が活動への参加の機

会に関する情報や環境整備

を整えていくことが必要で

はないか 

(1) 市民の「まちづくり」への

意欲を表す一つの方法とし

て、士別市民徽章（襟章）制

度を創設しては 

 ①私案として 

・有償（原価＋益金）※益

金は１個1,000円程度か 

・益金は、「まちづくり基

金」（仮称）として、各

種のまちづくり施策の原

資とする 

 ②徽章をつけることの効果と

して 
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３．地域防災について 

 

・「まちづくり」の一体

感、郷土愛・誇りの醸

成、士別市のＰＲ等が考

えられる 

(1) 士別市地域防災計画が平成

１９年２月に策定された。計

画の大きな柱として、自主防

災組織の育成があるが、なか

なか進展していない※Ｈ２０

にモデル事業で２か所実施 

①理由として、本州などと比

べ、大きな災害が少ないた

め、防災意識が気薄 

②天災は忘れた頃にやってく

る。早急に組織の普及を図

ることが必要 

③対策として「地域担当職員

制度」の中で、地域に防災

意識の浸透を図るべき 

８ 
井 上 久 嗣 

（新風会） 

１．人間ドック助成制度創設

について 

２．特定検診個人負担の助成

について 

３．ＬＥＤ防犯灯の推進につ

いて 

４．全国学力・学習調査への

対応について 

５．生涯学習情報センター

「いぶき」の通年開館につ

いて 
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９ 
国 忠 崇 史 

（無所属） 

１．「人にやさしい道路」と

交通安全について～広通り

（グリーンベルト）の事例

を中心に～ 

 

 

 

 

 

２．２０１０年度予算と市長

マニフェストについて 

(1) グリーンベルト右折車の交

差方式は 

(2) 信号機のない横断歩道につ

いて 

(3) 冬期も片側２車線を確保す

る必要性の有無について 

(4) 沿道住民の雪かきについて

(5) 並木の保全・充実策につい

て 

(1) 政権交代による陳情方法の

変化について 

(2) 前例踏襲ではない新しい発

想を 

 ①農・工・商の担い手対策も

「子育て支援」と考える発

想を 

 ②医師確保等も地元から養成

する着想で 

10 
神 田 壽 昭 

（新風会） 

１．国の農政転換と事業仕分

けについて 

 

 

２．多寄小中学併設校の目指

すものは 

 

 

３．食育推進計画の進捗につ

いて 

(1) 戸別所得補償モデル事業 

(2) 水田利活用自給力向上事業

(3) 中山間地域等直接支払制度

の運用 

(1) 学校施設・教育環境の充実

は図られたか 

(2) 併設による教育活動の効果

は 

(1) 計画の策定はどこまで進ん

だか 

11 
丹   正 臣 

（新生クラブ） 

１．「まち」づくりに対する

地域要望について 

 

 

(1) ソフト面での対応 

(2) ハード面での対応 

(3) 多寄医院の改修について 

(4) 市営住宅の新築について 
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２．パークゴルフ場の今後に

ついて 

３．農政対策について 

 

 

(1) スピード感のある政策実現

に向けて 

(2) 組合員との共通理念は 

12 
遠 山 昭 二 

（拓新クラブ） 

１．財政運営について 

２．中心市街地の再生、ベン

チャー支援対策について 

３．駅前自転車駐輪場につい

て 

(1) 補助金等の抑制と効率化 

 

13 
山 居 忠 彰 

（民政クラブ） 

１．酪農・畜産の振興につい

て 

 

14 
伊 藤 隆 雄 

（民政クラブ） 

１．農作物被害対策と再生産

に係る支援策について 

 

２．朝日地区の合併特例区後

の振興策について 

 

 

 

３．道々士別滝上線「朝日市

街地」道路の整備促進につ

いて 

(1) 農業共済金の早期支払いは

(2) 金融対策は 

(3) 種子対策等再生産へ向けて

(1) 公共交通の確保対策は 

(2) 団地（公住）内の除排雪の

継続は 

(3) 観光資源の活用と地域交流

施設の効果をはかる施策は 

(1) 早期着工へ向けての要請 

 


